

MEDIO AMBIENTE

El pleno infantil de las Cortes debate sobre el agua

Las Cortes acogieron ayer por la mañana una nueva jornada de pleno infantil, en esta ocasión en colaboración de Escuelas Asociadas de la Unesco. El objetivo es que decenas de niños aprendan los valores democráticos y, además, conozcan los desafíos a los que se enfrenta la sociedad mundial en materia de agua. En esta sesión, se llevó a cabo un repaso a las actividades desarrolladas durante los diez últimos años por la Oficina de la Década del Agua de la ONU en Zaragoza en su lucha por conseguir un desarrollo sostenible del planeta.